

Wir gratulieren zu Ihrem Original handgefertigten Gürtel aus dem Hause Schipflinger!

Bevor Sie den Gürtel verwenden können müssen Sie diesen noch entsprechend anpassen:

Messen Sie Ihren Taillenumfang und rechnen Sie 10 bis 15 cm dazu. Kürzen Sie den Gürtel auf dieses Maß und schneiden ihn mit einer Schere entsprechend ab. Danach stanzen Sie idealerweise mittels einer Lochzange ein oder mehrere Löcher (von der Einhängvorrichtung aus gemessen) entsprechend Ihrem Taillenumfang mittig ins Leder.

Schieben Sie den Gürtel jetzt durch die Lasche ② und fixieren Sie den Dorn ① im Leder!



Drücken Sie den Dorn ① etwas nach innen. Nun ist Ihr neuer Gürtel auch schon fertig. Sie können den Gürtel einfädeln und anschließend mittels Einhängvorrichtung ③ schließen!



Damit Sie lange Freude mit Ihrem Gürtel haben sollten Sie das Leder gelegentlich pflegen:

Am besten eignet sich für die Pflege Lederfett oder Lederöl! Damit der Gürtel nicht auf Ihre Kleidung abfärbt, sollten Sie farblose Pflegemittel benutzen – auf keinen Fall farbige Schuhcreme! Weniger ist mehr, eine dünne Schicht Pflegemittel reicht. Mit einem weichen Tuch tragen Sie die Lederpflege dünn auf dem Gürtel auf und bewegen ihn anschließend. Dadurch zieht die Pflege in die Poren des Leders ein und bleibt nicht auf der Oberfläche haften.

Warten Sie nach der Pflege einige Stunden und wischen dann mit einem weichen, trockenen Tuch noch einmal nach. Danach können Sie Ihren Gürtel wieder verwenden.



Unter dem Motto „Altbewährtes bewahren und Neuem aufgeschlossen sein“ betreibt die Familie Schipflinger bereits in zweiter Generation die bekannte Giesserei im Herzen des Salzburger Landes in Maishofen.

Gegründet vom Gießmeister Franz Schipflinger im Jahr 1987 stehen die Schipflinger's für besonders hochwertige Abgüsse in herausragender Qualität. Dabei fließen auch immer wieder neue, moderne und zeitgemäße Ideen in Ihre Werke ein.

„Unsere Firma gehört zu den letzten zwei Giessereien im Salzburger Land, das ist Motivation genug um dieses alte Handwerk zu erhalten“,... so Thomas Schipflinger der besonders stolz auf 100% Handarbeit ist!

Tradition ist, von der Vergangenheit zu lernen, um in der Zukunft bestehen zu können! (Dennis Ron)